

Personel Polsek Cugenang Gelar Gatur Pagi untuk Kelancaran Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

May 27, 2024 - 10:04



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Pagi) pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas di pagi hari, mengingat padatnya kendaraan yang melintas pada jam-jam sibuk. Gatur Pagi yang rutin dilaksanakan ini melibatkan seluruh personel Polsek Cugenang, yang ditempatkan di berbagai titik strategis untuk mengatur dan mengawal arus lalu lintas. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk mengurangi kemacetan,

meminimalisir potensi kecelakaan, dan memberikan rasa aman kepada para pengguna jalan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan Gatur Pagi yang konsisten dilakukan oleh anggotanya. “Kegiatan Gatur Pagi adalah salah satu bentuk pelayanan prima kami kepada masyarakat. Dengan adanya personel di lapangan, diharapkan arus lalu lintas bisa lebih teratur dan para pengguna jalan merasa lebih aman,” ujar Kapolsek Cugenang. Dalam pelaksanaan Gatur Pagi ini, personel Polsek Cugenang tidak hanya mengatur lalu lintas tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas. Beberapa personel terlihat membantu menyeberangkan anak-anak sekolah dan warga yang membutuhkan bantuan. Kapolsek Cugenang menegaskan bahwa kegiatan Gatur Pagi ini adalah bagian dari upaya preventif untuk menghindari kemacetan dan kecelakaan di wilayah hukum Polsek Cugenang. “Setiap pagi, terutama pada jam-jam sibuk, kita perlu memastikan bahwa lalu lintas berjalan dengan lancar dan aman. Kehadiran personel di lapangan sangat penting untuk mencapai hal tersebut,” jelasnya. Selain itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menekankan pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lalu lintas yang tertib. “Saya mengapresiasi dedikasi dan kerja keras seluruh personel Polsek Cugenang dalam menjalankan tugas ini. Saya juga mengajak masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan membantu petugas di lapangan demi kenyamanan bersama,” ungkapnya. Kapolsek Cugenang juga menyampaikan pesan agar masyarakat selalu berhati-hati di jalan dan memprioritaskan keselamatan. “Keselamatan di jalan raya adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita patuhi rambu-rambu lalu lintas dan selalu berhati-hati saat berkendara. Dengan begitu, kita bisa mengurangi risiko kecelakaan dan menciptakan lingkungan yang aman bagi semua pengguna jalan,” tambah Kapolsek. Kegiatan Gatur Pagi ini diharapkan dapat terus berjalan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan adanya personel yang selalu siaga di lapangan, diharapkan arus lalu lintas di wilayah Cugenang dapat terkelola dengan baik dan terhindar dari berbagai masalah lalu lintas. “Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kegiatan Gatur Pagi ini adalah salah satu wujud nyata dari komitmen tersebut. Semoga masyarakat merasakan manfaatnya dan bersama-sama kita bisa menjaga ketertiban lalu lintas di wilayah kita,” tutup Kapolsek Cugenang. Melalui kegiatan ini, Polsek Cugenang berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas dan menjaga keselamatan di jalan raya. Kedisiplinan dan kerja sama antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lalu lintas yang aman dan nyaman.